

LOS TRABAJADORES DE CAYFOSA Y ROTOCAYFO EN LUCHA.

Paro de los trabajadores en las plantas de Cayfosa y Rotocayfo por los retrasos acumulados e impagos de las nóminas, además solicitan la información y explicaciones solicitadas a la dirección.



Se ha realizado un paro continuado desde pasado lunes 8 hasta el martes 9 de abril por los y las trabajadoras de las diferentes empresas del grupo Circle Media Group (CMG), en las plantas de Cayfosa y Rotocayfo en *Sta. Perpetua de la Mogoda (Barcelona)*. Solicitan explicaciones y la información requerida con anterioridad, la cual, hasta el momento es insuficiente y poco esclarecedora de la situación que estamos sufriendo todos los trabajadores y nuestras familias. Se adeudan la paga extra de Diciembre de 2018, una pequeña parte de la nómina de febrero y la nómina de Marzo del año en curso. No se descarta que los trabajadores de otras plantas del grupo se unan a los paros y la movilización, ya que esta situación afecta a todos.

Desde la sección sindical de co.bas en I.G Altair hacemos el llamamiento a apoyar a los compañeros y unirnos a las próximas convocatorias.

El miedo y la resignación nunca conquistaron derecho alguno, ni defendieron los que tenemos.



¡LA UNIDAD QUE SIRVE ES, LA QUE NOS UNE EN LA LUCHA!

¡LA LUCHA ES EL ÚNICO CAMINO!